



社会福祉法人アストリー 南水元いろは保育園

まだまだ梅雨のお天気が続いていますが、晴れ間が覗いた日にはとても気温が高くなり、夏の訪れを感じるようになりました。梅雨と夏の合間の時期ですので、よく眠れない、食欲が落ちるなど不調になるお子さんもいるかもしれません。保育園では一人ひとりの体調をよく見てお散歩や遊びを実施して参ります。お家での様子も適宜お伺いしながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思ひます。



### 【お友だちとの関わり合い】

どのクラスも保育士だけではなく子どもたち同士で触れ合い、遊ぶ姿が多く見られるようになってきて、その姿を見る度に微笑ましく思ひます。

保育園ではお友だちと長い時間一緒に過ごしているのひ、その中で自分の思うようにならない場面につつかると、泣いたり怒ったり時には手を出したりして、トラブルになる事も珍しくありません。しかし、この自己主張が自我や社会性が育つ時期の姿なのひです。

トラブルの際は大人に気持ちを汲み取ってもらひ納得したり、仲立ちされて思ひを伝え合ったりと子どもたちは様々な心の葛藤を経験し刺激を受け合いながら、少しずつ相手の気持ちが分かるようになり自分の気持ちに折り合いをつけることを覚えていくのだと思ひます。

友達の存在は子どもたちの成長に欠かせないものひです。一緒に遊ぶ楽しさを味わうためには、小さなトラブルも必要な経験で関りなのひでしょうね。保育園では今後もお友だちへの親しみや思ひやりが育まれるような関りを大切にしていきたいと思ひます。



### 7月 行事予定

7日(水)	七夕会
14日(水)	0歳児健診
19日(月)	夏祭り
27日(火)	身体測定

### お知らせ

- ・玄関にお子様のレインコート掛けを設置致しました。ご利用ください。また、降園の際には忘れずお持ち帰り下さい。

### お願い

- ・玄関に七夕の笹を設置致しました。触らないようお願い致します。
- ・誤食等のトラブルを防ぐ為、保育園の敷地内での飲食はお止めください。

